

## Guía N°18: Retroalimentación 8° básico Historia, Geografía y Ciencias Sociales

### Aspectos positivos

Estimados estudiantes

Esperando que se encuentren muy bien en los días complejos que estamos viviendo, en la guía actual vamos a analizar los resultados del ticket n°17

Gran parte de ustedes tuvo un buen resultado en este ticket, felicitaciones por ello. Especialmente, en el identificar porque Luis XIV era el rey sol

### Aspectos por mejorar

Debemos mejorar en dos aspectos fundamentales, el primero referido a comprender procesos históricos y el segundo en la ubicación temporal de los hechos, especialmente en identificar los siglos y su correspondiente número romano

### Pasar a la re-enseñanza

Respecto a los principales aspectos a mejorar, vamos a centrarnos en uno. En la ubicación temporal. Para esto vamos a ver una tabla sobre los siglos. Luego de esto, vamos a colocar una serie de hechos y deben identificar a que siglo corresponden

Los números romanos se componen por letras

I = 1

V = 5

X = 10

Estos números tienen un máximo de 3 repeticiones

Por ejemplo, el 15 sería XV (X=10 V=5)

Número romano	Número arábigo	años
XV	15 (quince)	1400 a 1499
XVI	16 (dieciséis)	1500 a 1599
XVII	17 (diecisiete)	1600 a 1699
XVIII	18 (dieciocho)	1700 a 1799
XIX	19 (diecinueve)	1800 a 1899
XX	20 (veinte)	1900 a 1999
XXI	21 (veintiuno)	2000 a 2100

¿Qué siglo corresponden los siguientes hechos?

Siglo	Hecho
<b>XV</b>	1492 Cristóbal Colón llega a América
	1638 Nace Luis XIV
	1642 Luis XIV muere
	1541 Pedro de Valdivia
	2020 Pandemia Coronavirus
	Revolución gloriosa 1653
	La independencia de Chile se firma en 1818 en Talca
	Muere Luis XIV en 1715 en Versalles

### Reportar cumplimiento

El plazo para resolver las preguntas de re-enseñanza es desde el lunes 31 de agosto hasta el domingo 6 de septiembre

Al igual que las tareas, debes sacarles una foto a los ejercicios y envíala por mail al siguiente correo

[Juan.reyes@colegio-educardodegeyter.cl](mailto:Juan.reyes@colegio-educardodegeyter.cl)



**Despedida y cierre**

Sigan adelante con el trabajo que estamos realizando, vamos por buen camino debemos ser responsables y realizar todas las consultas que sean necesarias.

Recuerden siempre marcar las guías, anotar las ideas importantes, ellas nos van a permitir resolver todos los problemas importantes.

Mantén la frente en alto ya saldremos de esta y volveremos a compartir en el Colegio

Saludos

Juan Pablo Reyes C.